
































1.はじめに 

 はじめに:育成医療給付制度に関しては,その実態は正確に把握されて居らず,昨年はじ

めて実態調査が行なわれた。その結果として,1.現制度の PR,及び各行政団体の間における

対象疾患(非手術疾患をも含めた)の拡大の必要性等が問題点として浮び上がって来た。こ

れらの問題点の早急なる解決が日常の診療上急務であることは明白である。そこで今回は,

共通の集計用紙を作成,参加施設における,本給付制度の実態をより正確に,そしてその社

会的背景をも握みべく調査を行った。但し今回調査における集計用紙の各項目の内,本制度

給付患児の社会背景を推擦するのに重要な Point と考えられる家族の収入額に関しては,

各施設とも資料がなく,又各給付自治体への問い合せによってもその資料を得ることがで

きなかった。 

 以下各施設の報告を掲載する。 


